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令和２年度第 1回金ケ崎町総合教育会議 

議  事    録 

 

 

１  開会、閉会等に関する事項 

（１）開会   令和２年１１月４日（金）  午後３時３０分 

（２）閉会   同               午後３時５０分 

（３）場所     役場 庁議室 

 

２  町長、教育長及び出席委員（４名） 

職名 氏 名 

町長 髙橋 由一 

教育長 千葉 祐悦 

教育長職務代理者 石母田 明 

教育委員 髙橋 幸子 

   細目明子委員、高橋玲子委員 欠席 

 

３  説明等の出席職員（３名） 

所属・職名 氏 名 

企画財政課    課長 高橋 宏紀 

企画財政課    係長 藤原 一裕 

教育委員会事務局 教育次長 東海林 泰史 

教育委員会事務局 教育次長補佐 浅利 英克 

教育委員会事務局 副主幹 佐藤 美幸 

 

４ 協 議    

金ケ崎町総合教育会議設置要綱（以下、「要綱」とする。）第４第１項により、

町長が議長となり進行した。 

（１）金ケ崎町立幼稚園再編計画の推進方針 

本協議事項に関する資料の説明は、報告者が行った。 

本方針は、先に開催した教育委員会臨時会で議決となり、協議すべき事項と

して提示したと報告した（要綱第４第２項による）。 

【内容】 

 髙橋町長：バス停は保護者の理解を得ての計画とする。 

      統合先との交流事業の在り方を大切にしてほしい。具体的な取組が

重要である。同様に教諭の今後のサポートや交流が必要かと思う。 

      認定こども園の開園後のメリット、一年目の反省をしてほしい。 

      保育園との役割分担を考える。幼稚園への園児増を検討する。 

      幼稚園再編計画の推進に関しては次年度の総合教育会議でも話題と



２ 

することが必要である。 

      町では総合計画の策定中であるが、役場全体で検討する。 

 

【結論】原案のとおり了承された。 

 

６ その他    

報告者より、協議事項は本会議において異論なく了承されたことから、決裁によ

り決定予定であると事務連絡をした。 

また、企画財政課長から町民懇談会では決定後の報告として説明を行うと話があ

った。 

 


